



Lea Bosch ♦ Frederik Jehle ♦ Michael Laub ♦ Gerhard Mittag ♦ Günther Westner

Prüfung der Videoüberwachung im **„Alten Botanischen Garten“.**

Der Bezirksausschuss Maxvorstadt fordert die Stadt München auf, umgehend zu prüfen, ob im „Alten Botanischen Garten“ eine Videoüberwachung eingesetzt werden kann.

Begründung:

Nicht nur der sexuelle Übergriff auf eine 12jährige Schülerin des Luisengymnasiums, sondern auch weitere Gewaltstraftaten in den Polizeiberichten der letzten Wochen, sondern auch die polizeiliche Kriminalitätsstatistik zeigen, dass sich die Sicherheitslage im „Alten Botanischen Garten“ dramatisch verschlechtert hat.

Gerade die Kinder und Jugendlichen des Luisengymnasiums müssen davor geschützt werden, dass Sexualstraftäter den „Alten Botanischen Garten“ als Zielort von „Außen“ verwenden.

Die Vergangenheit an anderen Kriminalitätsschwerpunkten hat gezeigt, dass die Videoüberwachung die Orte sicherer gemacht hat.

Antragssteller:

CSU-Fraktion im BA 3